

## Randonnée Killarney-Reeks en mai

Au début du mois de mai 2011, j'avais besoin de me rafraîchir après la canicule d'Europe centrale et j'ai fait mes valises pour rejoindre l'agréable climat insulaire de l'Irlande et parcourir le Killarney Reeks Trail pour Pegasus. Notre partenaire local de longue date y organise depuis de nombreuses années le parcours de 7 jours dans le comté de Kerry. Je me rends d'abord à Killarney, où se trouve l'écurie. La ville elle-même est le point de départ de nombreux touristes qui parcourent la route panoramique Ring of Kerry. Elle m'impressionne d'emblée par son joli centre ville, rempli de pubs traditionnels, et par sa belle cathédrale.



Je suis chaleureusement accueilli par Aoife dans l'écurie et je peux me faire une première impression. Aoife et sa famille sont de vrais Irlandais et des experts en chevaux par excellence, qui ont bâti l'entreprise familiale au fil des décennies. Ils possèdent actuellement environ 160 chevaux, dont une soixantaine sont utilisés comme chevaux de randonnée. La majorité d'entre eux profitent de leur temps libre dans les paddocks environnants, mais nous pouvons apercevoir quelques chevaux dans l'écurie. C'est un troupeau mixte avec principalement des races irlandaises comme les Cobs, les Connemaras Irish Draught ou les Clydesdales. Certains de mes collègues cavaliers ont des doutes à la première vue de certains des spécimens les plus forts, se demandant s'ils sont assez fougueux pour quelques galops rapides. Ces doutes, cependant, devraient rapidement s'évaporer par la suite. Après une visite et une courte conversation sur mon expérience de l'équitation et mon désir d'avoir un cheval, je m'inscris à l'hôtel, un hôtel urbain très confortable dans le centre, avec une grande chambre et une baignoire jacuzzi, que je teste immédiatement.

Le lendemain matin, au petit-déjeuner, je retrouve mes compagnons de route, facilement reconnaissables à leur tenue d'équitation ! Nous sommes une équipe hétéroclite d'Allemagne, du Canada, des États-Unis et de France. Je suis particulièrement heureuse de retrouver des visages familiers rencontrés lors d'un précédent voyage à cheval en Afrique. Après un copieux Full Irish Breakfast, nous sommes conduits au point de départ de la randonnée équestre où nos chevaux nous attendent déjà. On m'attribue le grand cheval noir Ben, qui me plaît tout de suite. Avant de commencer, on fait circuler la bouteille de whisky et nous nous enfonçons avec enthousiasme dans les collines verdoyantes.

Tout ressemble à ce que l'on voit dans les publicités pour le beurre. Des collines d'un vert éclatant, des lacs bleus et des moutons partout. Comme nous le savons tous, il pleut beaucoup en Irlande, mais c'est exactement pour cela que l'île est si verte, comme je ne l'ai vu nulle part ailleurs.



Nous traversons des paysages très montagneux. Dans cette région se trouvent les plus hautes montagnes d'Irlande (jusqu'à 1 000 mètres). Après une montée raide, nous nous retrouvons au milieu du Windy Gap, où le vent nous balaie littéralement les oreilles. Pour la pause déjeuner, nous sommes accueillis chaque fois par le patron, Donie, en personne avec la voiture pique-nique. Il y a tout ce qu'il faut pour composer son propre sandwich, ainsi que des fruits, des gâteaux et des biscuits. Certains d'entre nous sont apparemment déjà totalement acclimatés aux coutumes irlandaises et demandent une dose de whisky dans leur thé ou leur café. Bien fortifiés, nous profitons, avec les chevaux, de quelques minutes de calme pendant que Donie présente fièrement le nouveau venu dans sa famille équestre. Un étalon nouveau-né joue avec les autres poulains et les mères dans l'enclos d'à côté. Nous sommes les premiers humains qu'il voit.

L'après-midi, nous passons devant le lac Coomasaharn et traversons la tourbière irlandaise, le "Bog". Le long du chemin, les piles de tourbe fraîchement coupées s'empilent.

Après une belle première journée d'équitation, nous arrivons à l'écurie où nous laissons nos chevaux et sommes emmenés à notre hôtel. Après seulement une journée, nous sommes tous très enthousiastes à l'égard de nos compagnons à quatre pattes et nous nous réjouissons des prochaines randonnées.

Nous passons les deux nuits suivantes dans le paisible village de pêcheurs de Glenbeigh. Dans le pub, notre groupe de cavaliers (principalement) féminin devient rapidement une attraction et nous passons une soirée extrêmement divertissante

avec les habitants et faisons la connaissance de quelques personnalités intéressantes du pub.

Le jour suivant est un moment fort du programme : la balade sur la plage ! Après un court trajet, nous atteignons la plage de Glenbeigh, une large plage de sable ferme sans âme qui vive. Le rêve de tous les cavaliers. Le soleil aussi nous veut du bien et nous gâte avec ses rayons. Nous profitons de nombreux galops et une de mes collègues cavalières prend même un petit bain involontaire grâce à son cheval avide de baignades.



La semaine passe en un clin d'œil. Nous découvrons le Kerry sous toutes ses facettes - en passant par les montagnes, les lacs, les champs et les forêts, la côte et les petites villes. Très souvent, nous devenons nous-mêmes une attraction et sommes photographiés par d'autres touristes enthousiastes.

Notre guide Lena nous raconte encore et encore des faits intéressants sur le pays et son histoire. Très souvent, nous voyons des ruines de vieilles maisons, dont certaines datent de l'époque de la grande famine du milieu du XIXe siècle, au cours de laquelle 1 million d'Irlandais sont morts et 2 millions ont émigré. Mais on trouve aussi partout en Irlande d'innombrables châteaux du Moyen Âge et des bâtiments des Celtes. Après les premières journées d'équitation dans les montagnes autour de Killarney et la région de Glenbeigh, nous explorons lors de nos dernières étapes les environs du village côtier de Waterville, où Charlie Chaplin passait régulièrement ses vacances.

La météo en Irlande est tout aussi variée que les paysages. Même s'il fait exceptionnellement frais pour le mois de mai, nous avons encore de la chance et sommes épargnés par les fortes pluies. Ce n'est que le dernier jour qu'il pleut à verse, mais cela n'entame pas notre moral, car nous sommes de toute façon trempés

de la tête aux pieds lors du dernier galop dans les vagues. A toute vitesse à travers les vagues - quel grand final ! Heureux et satisfaits, nous terminons notre randonnée équestre et, le cœur lourd, nous disons au revoir à nos chevaux bien-aimés qui peuvent espérer retrouver une prairie verdoyante. Nous retournons à Killarney, où nous terminons cette merveilleuse semaine au pub avec une Guinness et de la musique irlandaise en direct.

Un point fort particulier, qui n'est malheureusement pas inclus dans l'itinéraire normal de la randonnée équestre, m'est encore réservé le jour du départ : La reine elle-même se trouve en même temps que moi à l'aéroport de Cork, ce qui permet de prendre quelques photos supplémentaires inoubliables!

Denise

Toutes les informations ici: [www.equitour.fr/kil008.htm](http://www.equitour.fr/kil008.htm)